

Liebe Schülerinnen und Schüler,

hiermit möchte ich Euch mit den neuesten Informationen und Hinweisen für die kommenden Wochen versorgen.

Covid-19 Situation an der Schule

Im Schnitt sind pro Woche 15-25 Schüler*innen und 3 bis 5 Kolleg*innen infiziert und müssen sich in häusliche Isolation begeben. Nach den Osterferien gilt die tägliche Testpflicht für die erste Woche, anschließend wieder dreimalige Testung, auch für geimpfte und genesene Personen. Die Maskenpflicht ist entfallen, aber eine Empfehlung unsererseits bleibt bestehen.

Schulische Maßnahmen bezüglich des Russland-Ukraine Konflikts

Wir werden voraussichtlich nach den Osterferien zwei neue Willkommensklassen für geflüchtete Kinder aus der Ukraine bereitstellen. Hierfür konnten wir schon vor einer Woche zwei speziell ausgebildete Lehrkräfte anwerben, u.a. eine sehr gut deutschsprechende Kollegin aus Kiew.

Die gemeinsame Friedensaktion am 4. März hat uns alle sehr bewegt. Herzlichen Dank für Eure kreative Ideen und eindrucksvoll gestalteten Plakate!





**Aktionstag
Frieden, Freiheit und Demokratie**

BERTOLT-BRECHT-OBERSCHULE
Integrierte Sekundarschule mit gymnasialer Oberstufe
Botschafterschule des Europäischen Parlaments



Fotonachweis: Frau Steinle, Herr Oberfeuer, Frau Helliwig, Herr Thalheim, Herr Schwarz

Essensversorgung

Zurzeit essen täglich nur 40 Schüler*innen. Leider werden täglich 60 (!!) Essen weggeworfen. Der Grund liegt darin, dass die Kinder mit Berlin-Pass, denen vertraglich ein kostenloses Mittagessen durch den Senat zugesichert worden ist, nicht zum Essen kommen. Das ist sehr bedauerlich. Es tut mir in der Seele weh, dass so viele warme Essensportionen weggeworfen werden müssen.

Das Abonnementessen kostet € 4,36 pro Mahlzeit und hat im Vergleich zum letzten Jahr einen höheren Bioanteil. Da ich jeden Tag in der Mensa esse, kann ich mir selbst ein Urteil erlauben: das Angebot ist abwechslungsreich und schmeckt wirklich gut. Übrigens gibt es für die besonders Hungrigen von Euch kostenlosen Nachschlag.

Vandalismus

Ihr habt sicher schon mitbekommen, dass die Toiletten während der Unterrichtszeit abgeschlossen werden, zu Pausenbeginn und zum Pausenende aber von den Aufsichten auf- und abgeschlossen werden.

Leider kam es in letzter Zeit sehr oft vor, dass die WC`s mutwillig beschädigt und zum Teil zerstört wurden. Keiner möchte auf ein kaputtes oder verschmutztes WC gehen. So lange die Situation anhaltend bleibt, bleiben daher die WC`s abgeschlossen. Jeder Vandalismus wird ab sofort zur polizeilichen Anzeige gebracht.

Ich möchte Euch eindringlich bitten, achtsam und sorgsam mit den Toilettenanlagen umzugehen. Es sind Eure Toiletten!!

Neu

Wir haben die „bewegten Pause“, ein vom AUB betreutes Sportangebot in der Mittagspause für 80 Schüler*innen, wieder eingeführt. Es erfreut sich großer Beliebtheit. Nach den Osterferien wird unser freier Träger Casa e.V. zusätzliche Nachhilfe-Arbeitsgemeinschaften einrichten.

Ausblick auf die nächsten Wochen (09.04. – 09.09.2022):

Fr, 09.04.2022	Letzter Schultag vor den Osterferien	
Mo, 25.04.	Erster Schultag nach den Osterferien	
Di, 26.04.	BBR Deutsch	
Ab 27.04.	Schriftl. Arbeiten Abitur	
Do, 28.04.	5.SK entfällt	
Do, 28.04.	BBR Mathe	
Fr, 13.05.	Studientag, unterrichtsfrei für alle Schüler*innen	
Mi/Do, 01./02.06.	Theater-Aufführung jeweils um 19:00 Uhr	Aula
Fr, 03.6.	Wandertag	
Di, 07.06.	Pfingstdienstag unterrichtsfrei	
Di, 21.06.	Bundesjugendspiele (Ersatztermin 24.6.)	
Mi, 22.06.	Abiturfeier mit Zeugnisausgabe	
Ab 27.06.	Fahrtenzeitraum (15 Kurse/ Klassen)	bis 01.07.
Mi, 06.07.	Zeugnisse	
Fr, 09.09.	Sportfest für alle 7./8. Klassen	

Ich wünsche euch, liebe Schülerinnen und Schüler, weiterhin Zuversicht und beste Gesundheit!

Ich grüße Euch auch im Namen meiner Kolleg*innen recht herzlich und wünsche euch angenehme Osterferien.

Harald Schwarz

Schulleiter